
Gemeinderatssitzung in Pleinfeld

Stefan Frühwald besucht Sitzung in Pleinfeld

Im Rathaus - Gespräche mit Beschäftigten und Gast in der öffentlichen Gemeindratssitzung.

Komme soeben aus der öffentlichen Sitzung des Marktgemeinderates Pleinfeld. Verabschiedet
wurde u.a. der Haushalt für 2019. Informativ war auch ein Vortrag des Staatlichen Bauamtes
Ansbach über den Ausbauplan für die Staatsstraße 2224 Pleinfeld - Mühlstetten. Für den sinnvollen
und gezielten Ausbau und Erhalt unseres Straßen- und Wegenetzes möchte ich mich einsetzen!

 

Vor der Sitzung habe ich übrigens den Beschäftigten im Rathaus einen Besuch abgestattet. Ich darf
von sehr netten und freundlichen Gesprächen berichten und freue mich auf ein Wiedersehen!
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